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COS’E’ NATALE 

 

Natale non è la festa dei doni. 

 

Non è lo scambio degli auguri. 

 

Non è il tripudio di luci ed addobbi. 

 

 

Natale è il segno concreto dell’amore di 

Dio, che “si fece carne e venne ad abitare in 

mezzo a noi”.    

È Lui il dono, l’augurio, la luce di cui uomini 

e donne di ogni tempo hanno bisogno. 

 

 

Natale è dunque il nostro personale incontro 

con Gesù, un’esperienza che, unita a quella 

simile dei nostri fratelli, diventa salvezza e 

luce del mondo intero. 

COME DIRE “BUON NATALE” OGGI 

 

 

Semplicemente non dicendolo, ma 

agendo, mettendoci al fianco di altre 

persone, senza alcun pregiudizio, con 

un’apertura totale. 

 

Se, anche solo per un momento, a Natale 

decidessimo in tanti di “farci fratelli” 

con chi, come noi, sa amare e gioire ma 

spesso fatica e soffre, ne nascerebbe 

inevitabilmente una catena di fraterna 

solidarietà e condivisione, di giustizia e 

di pace, quella “pace in terra” che, nella 

notte santa, gli angeli annunciarono ai 

pastori di Betlemme. 

 

Questo sarebbe, oggi, il miglior “Buon 

Natale”. 


